

## 1980年代

1980年、京王線が都営新宿線との相互直通運転を開始したことで、駿河台キャンパスと和泉キャンパスとのアクセスがより便利になりました。



## 現在

2017年からは京王線の列車接近メロディに明治大学校歌が使われています。



京王線明大前駅 列車接近メロディ(明治大学校歌バージョン)  
<https://www.youtube.com/watch?v=Jf2cwT5No2I>



# 目で見る 明治大学の歩み

明治大学史  
資料センター



#88

## 明大前駅とその周辺

今回は明大前駅とその周辺の写真を紹介します。現在の京王線は1913年、井の頭線は1933年に開業しました。両線はそれぞれ別の会社によって経営されていたため、現在の明大前駅の前身にあたる京王線の火薬庫前駅(1917年に松原駅と改称)と井の頭線の西松原駅は、別の駅として営業されていました。両駅は、旧制明治大学予科の和泉キャンパスへの移転をきっかけに、1935年2月より両社の共同使用駅として整備され、駅名を明大前駅と改めました。また、両社は、戦前・戦中・戦後期の企業合併・分割を経て、1948年から京王帝都電鉄株式会社(現、京王電鉄株式会社)となり今日に至っています。

明治大学史資料センター 阿部 裕樹

## 戦前(開業当初)



## 1960年代

